

Nota de prensa

El Punto Virtual de Interconexión (VIP) Pirineos recupera su máxima capacidad de exportación

- Enagás ha finalizado con éxito las pruebas de capacidad en la estación de compresión de Euskadour, en Irún, tras un incidente en los transformadores eléctricos que alimentan los motocompresores de la instalación, ocurrido el pasado 8 de febrero
- El Punto Virtual de Interconexión (VIP) Pirineos recupera así su capacidad máxima de exportación a Francia, de 265 GWh/día, según lo dispuesto en el Plan Más Seguridad Energética del Gobierno de España

Madrid, 5 de mayo de 2023. El Punto Virtual de Interconexión (VIP) Pirineos —que cuenta con la conexión de Irún, en País Vasco, y la de Larrau, por Navarra— ha recuperado el 100% de su disponibilidad y capacidad máxima de exportación de gas natural a Francia de 265 GWh/día. Enagás ha finalizado hoy con éxito las pruebas de capacidad en la estación de compresión de Euskadour, en Irún, tras un incidente en los transformadores eléctricos que alimentan los motocompresores de la instalación, ocurrido el pasado 8 de febrero.

Este incidente provocó la indisponibilidad parcial de la instalación y la consecuente reducción de la capacidad nominal en VIP Pirineos, en ambos sentidos de flujo, a 195 GWh/día.

El 5 de abril se reparó uno de los dos transformadores eléctricos y se recuperó la capacidad técnica nominal de 225 GWh/día. Hoy 5 de mayo, con ambos transformadores eléctricos disponibles, se ha recuperado —en un tiempo récord para este tipo de instalaciones— la posibilidad de ofertar la capacidad adicional de 40 GWh/día en sentido exportación, hasta el total mencionado de 265 GWh/día, según lo dispuesto en el Plan Más Seguridad Energética del Gobierno de España.

Enagás ha trabajado de manera coordinada con todos los agentes implicados para minimizar los plazos de dicha reparación y garantizar en todo momento el suministro energético.

España ha alcanzado en el mes de abril de 2023 un récord histórico en la exportación de gas natural por gasoducto a Francia. A través de sus dos interconexiones de VIP Pirineos, se ha registrado el pasado mes un flujo de 6,52 TWh, superando el máximo alcanzado en mayo de 2022, cuando se registró un flujo por las interconexiones con Francia de 5,9 TWh.

**Dirección General de Comunicación,
Relaciones Institucionales y con Inversores**

(+34) 91 709 93 40

dircom@enagas.es

www.enagas.es

